

11. 教育

	タイトル	意見等
1	学区制の見直しについて	<p>○後藤田正純徳島県知事は学区制に見直しについて、徳島県に慶応義塾大学徳島中等教育学校を開校して、学区制の存続の意見及び学区制の廃止の意見の双方の意見を配慮して、学区制の問題を解決しなければならない。</p> <p>○後藤田正純徳島県知事は鳴門教育大学の敷地内に鳴門教育大学徳島中等教育学校を開校して、学区制の存続の意見並びに学区制の廃止の意見の双方の意見を配慮して、学区制の問題を解決しなければならない。</p> <p>○後藤田正純徳島県知事は徳島県教育委員会と一体となつて、すべての徳島県立高等学校の普通科を文理科又は文理科学科へと学科改組して、学区制の存続の意見並びに学区制の廃止の意見の双方の意見を配慮して、学区制の問題を解決しなければならない。</p> <p>※ 地元の徳島県立高等学校の育成並びに徳島県立高等学校の教育水準の向上 ⇒現状では、東京大学、一橋大学、東京工業大学(令和6年10月に東京科学大学に改称の予定)、東京医科歯科大学(令和6年10月に東京科学大学に改称の予定)、東京外国語大学、東京農工大学の共同獣医学科、京都大学、早稲田大学(法学部・政治経済学部)、慶応義塾大学(法学部・経済学部・理工学部・医学部・薬学部)、東京理科大学(理学部・工学部・薬学部)、日本医科大学、東京慈恵会医科大学、日本歯科大学、東京薬科大学、上智大学、国際基督教大学などの大学受験に太刀打ちできない</p> <p>※ 山梨県立韮崎高等学校、山梨県立桂高等学校、京都府立福知山高等学校(文理科学科)、大阪府立北野高等学校、大阪府立天王寺高等学校、大阪府立大手前高等学校、大阪府立高津高等学校、大阪府立生野高等学校、香川県立三木高等学校、愛媛県立西条高等学校(国際文理科・愛媛県立西条高等学校は夏の全国高等学校野球選手権大会の愛媛県大会では準優勝)</p>